

Le vitriol de Gilbert Péréa lui revient comme un boomerang

Evidemment, Nathalie Bicais et Philippe Vitel, tous deux attaqués par l'ex-membre du Front national Gilbert Péréa, aujourd'hui candidat aux municipales sous l'étiquette Sauvons La Seyne, n'ont pas tardé à réagir aux propos de ce dernier.

Dans un communiqué intitulé « Quand la haine est une marque de fabrique », Nathalie Bicais classe Monsieur Péréa comme « le plus ancien et le plus pathétique des candidats à La Seyne-sur-mer. Candidat pour le Front national pendant des années avant d'en être exclu, il s'est revendiqué de Debout la République avant d'en être exclu aussi (...) On l'a vu courtiser depuis des mois les candidats potentiels dont j'étais, pour trouver une place sur une liste. Ses

propos traduisent sans doute sa haine de rester systématiquement en dehors du jeu. Aujourd'hui, s'il est agressif envers Philippe Vitel et moi-même, c'est bien que notre accord le dérange, car il le sait porteur d'avenir. »

Philippe Vitel s'insurge quant à lui
« contre les propos insultants et caricaturaux qu'a tenus monsieur Péréa à l'endroit de madame Nathalie Bicais. (...) Madame Bicais n'a, d'aucune manière "capitulé en rase campagne" mais a tout simplement choisi de rejoindre la seule liste qui aujourd'hui propose une alternance crédible et positive pour La Seyne. Elle nous apporte son expérience de la gestion municipale, sa vision d'un développement durable pour une cité qui a tous les atouts pour se construire un avenir radieux... »